

Herausragende Leistungen bei Wettbewerben

Kehdingbrucher Schützenverein wählt den gesamten geschäftsführenden Vorstand wieder / Erfolgreiche Winterrunde

BELUM. Die Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Kehdingbruch fand im „Dörphuus an de Eck“ statt. Die Jahresberichte spiegelten die regen Aktivitäten des Vereins sowie teils beachtliche sportliche Leistungen wider, bei denen besonders die Ergebnisse der Winterrunden hervorzuheben sind.

Die umfangreichen Wahlen ergaben unter anderem die einstimmige Wiederwahl des gesamten geschäftsführenden Vorstandes. So steht auch weiterhin Andreas Günther als Präsident an der Vereinsspitze.

450 Arbeitsstunden

In seinem Jahresbericht zeigte sich Günther zufrieden mit dem Besuch der Veranstaltungen und Festlichkeiten. Weiter ging der Präsident auf die Umbau- und Renovierungsarbeiten am Dörphuus im vergangenen Jahr ein, bei denen etwa 450 freiwillige Arbeitsstunden geleistet wurden.

Den Reigen der Jahresberichte der einzelnen Abteilungen eröffnete Kirsten Huhn für die Damen. Herausragend waren die Ergebnisse in der Winterrunde, an der sich drei Mannschaften beteiligten. Sie wurden jeweils Sieger ih-



Auch nach neun Jahren im Amt genießt der geschäftsführende Vorstand des Kehdingbrucher Schützenvereins das volle Vertrauen seiner Mitglieder. Foto: von Seht

rer Gruppen. Beim „Vier-Dörfer-Pokal“, der in Osterbruch ausgetragen wurde, siegte die Mannschaft bereits zum dritten Mal in Folge. Die vereinsintern ausgeschossene Ehrenscheibe gewann

Bianca von Thun. Zur Vereinsmeisterin schoss sich Anja Meyer. Von Erfolgen der Jungschützen konnte Hartwig Meyer berichten. An der Winterrunde nahmen zwei Mannschaften teil. In Staffel I

wurde der zweite und in Staffel III der erste Platz belegt. Zur Tagesbesten beim Kreispokalschießen schoss sich Laura Diekmann. Carina Meyer holte sich den Tagesieg beim „Vier-Dörfer-Pokal“.

Beim Kreisbanner- und Jugendpokalschießen in Geversdorf erhielten Carina Meyer, Julia Blohm, Kathrin Blohm sowie Imke Meyer Medaillen in der Einzelwertung. Die Mannschaft landete beim Jugendpokal auf dem zweiten Platz. Den vereinsintern ausgeschossenen Ehrenschild erhielt Sören Postel. Zur Vereinsmeisterin schoss sich Kathrin Blohm.

Ehrennadel vergeben

Für die Schützen legte Horst Stührenberg zum letzten Mal seinen Jahresbericht vor. Auch hier waren die Ergebnisse der Winterrunde herausragend. Von den fünf gestarteten Mannschaften sicherten sich Mannschaft Eins, Zwei und Drei den jeweiligen Gruppensieg. Hierbei wurden Andreas Günther und Peter Bösch sowie Hartwig Meyer Gruppenbeste. Hartwig Meyer gewann die Einzelwertung des Kreisbannerschießens. Einen Sieg gab es beim „Vier-Dörfer-Pokal“. Zum Vereinsmeister schoss sich Christian Söhle.

Die Ehrennadel für 40-jährige Vereinszugehörigkeit erhielt Adolf Söhl. 25 Jahre im Verein sind Angelika und Claus Bruns sowie Hanna Oldenburg. (hg)